

《单词百科:reservoirs是什么意思?reservoirs怎么发音?reservoirs的解释和用法》

英语单词reservoirs是什么意思?reservoirs怎么读?reservoirs怎么发音?简答网为您整理了reservoirs的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reservoirs怎么读

reservoirs的读音:['rez vɜ :z]

reservoirs的意思

1、n.水库(reservoir的名词复数);储藏;大量的储备;储液槽;

reservoirs的相关词组

- 1、annual storage reservoir 年第水库;
- 2、balancing reservoir 均化池;

- 3、 overflow reservoir 溢流式水库
- 4、 gas reservoir 煤气存储器;
- 5、 oil reservoir 储油池;储油库;油罐;储油器;
- 6、 reservoir engineering 油藏工程;水库工程;藏工程;油气藏工程
- 7、 carbonate reservoir 碳酸盐岩油储;
- 8、 feeding reservoir 供水水库 , 蓄水池;
- 9、 reservoir backwater 水库回水;

reservoirs的双语例句

- 1、 The big storms in August refilled the reservoirs.

八月的暴雨又使水库积满了水。

- 2、 Reservoirs are drying up and farmers have begun to leave their land.

水库逐渐干涸 , 农民开始背井离乡。

- 3、 Water companies should concentrate on reducing waste instead of building new reservoirs.

自来水公司应该集中精力减少水浪费 , 而不是修建新水库。

- 4、 To be able to relate the cementation of reservoirs to other events would be quite useful.

把储集层的胶结作用和其他事件联系起来是很有用的。

- 5、 Bridges, dams, and reservoirs have to be built.

桥梁、 堤坝和水库必须修建。

- 6、 Flash floods on Monday damaged 16 reservoirs and destroyed nearly four thousand homes.

星期一的山洪爆发冲垮了16座水库,毁坏近4千所住房。

7、In today's practice , a substantial part of hydro-electricity originates from reservoirs.

今天, 很大一部分水电来源于水库.

8、We must make use of our untapped reservoirs of talent.

我们必须利用我们尚未利用的人才.

9、For storage purposes, these underground reservoirs have many advantages over surface reservoirs.

就蓄水目的说, 这些地下水库比地表水库有很多优点.

10、Radioactive water had seeped into underground reservoirs.

放射性水已经渗入地下蓄水层中。

11、Now you want to take her in your automobile to the Reservoirs for tea.

现在你让她搭你的车去水库酒店喝茶.

12、The reservoirs filled little by little.

承受器慢慢地注满了.

13、The pressure sensings are transmitted into the lower portions of two large reservoirs.

压力传感信号被传送到两个大水罐的下部.

14、These reservoirs may develop as a result of either structural or stratigraphic causes.

由于构造或地层方面的原因,这些储集岩可以进一步发育.

15、A lot of heavy oil reservoirs in our country are not producing.

我国目前有大量的未动用稠油油藏.

以上是简答网为您整理的reservoirs怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于reservoirs

的用法、reservoirs的释义、

reservoirs的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reservoirs>

